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流水账
● 1月份,也即使农历过年之前的一个月,主要是在做新版督察督办软件的研发

● 2月份,这个月放了过年假,也是在做新版督察软件

● 3月份,在做一个听课与评课平台的新项目

● 4月份,有部分时间在做听课与评课平台,还有段时间实在做一些项目的日常维护性内容

● 5月份,一些项目的日常维护,另外尝试着从网上找开源的一些商城项目

● 6月份,开发自我学习库的小程序项目

个人的进步

技术

● 新的一年里,公司决定将各个项目部的技术栈进行统一,所以学会了使用sprint boot和angularjs

● 学会了进行小程序开发技术栈,主要包括npm的使用,原生微信小程序,微信小程序WEPY框架,VSCOD
编码工具

● 因为WEPY语法和VUE的相似性,学会了使用VUE,以及了解了VUE前端开发的相关技术栈

经验

感觉自己的经验,才是经验,别人告诉我的,就是那乍起的风

● 如果发生了一些难以理解的bug,有很大的可能性是由于写错了单词导致的

● 不要怀疑大的公司的代码,如果出问题了,肯定是我错了

● 要及时备份

● 当有新需求进来的时候,理一遍之前的逻辑,尽可能的在不改变原有逻辑的情况下进行功能的添加

● github是个好地方

● 熟能生巧

思考

我距离一个优秀的程序员,究竟有多远?

● 我应该多阅读优秀的代码,

● 应该对自己的代码负责,应该尽可能的组织优良,结构简介,可扩展,易于修改,而不能仅仅能跑

● 良好的注释,至少回头看自己的代码,要能看懂

● 热衷于学习新的技术

实现是最重要的事情吗?

记得在刘慈欣的《三体》中描述了一个叫做维德的人,他说过这样一句话:前进,前进,不择手段的前进,当
看到这句话的时候,有所触动的;感觉软件开发工作也是类似的,我们要前进;
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所以,我现在还是认为,大多数情况下的大多数功能都是可以实现的,有的时候,可能会因为这些看似不太
理的需求,导致实现的代码显得比较不那么漂亮,可以适当的妥协,先是实现功能,然后再考虑如何更好的
现功能,我是这么想的

期许

公司

同一个服装厂,因为生产的时候给定的质量标准不一样,可以生产出来质量上乘的品牌服饰,也可以生产
量一般的便宜货,可能两种都是同一批人做出来的,作为一个有理想的程序员,我希望能够写出来一流的
序,也希望公司能够成为一流的公司,愿与公司共成长

个人

以后的半年里,我还是先让自己变的更加的广博吧
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